

# Kantonsschule Enge führt genderneutrale Toiletten ein

20 min, 24.03.21



Das Projekt kommt gut an. 20M/SAC

## DISKRIMINIERUNG WEGEN GESCHLECHT?

Hier findest du Hilfe für dich und andere:

**Equality.ch**, regionale  
Gleichstellungsbüros

**Logib.admin.ch**,

Lohngleichheits-Analyse

**Gleichstellungsgesetz.ch**

ZÜRICH. «Genderneutral» steht seit Montag an zwei Toiletten in der Kantonsschule Enge. Diese Anlagen seien durch eine Initiative von Schüler\*innen zustande gekommen, sagt Rektor Moritz Spillmann. «Zu Beginn wurden mehr Frauentoiletten gefordert. Im Zuge dieser Anpassung wurde der Wunsch nach geschlechterneutralen Toiletten geäussert.»

Die Schülerschaft unterstützt das Projekt. «Ich finde die genderneutralen Toiletten eine Superidee und einen Schritt in die Zukunft», sagt etwa Viktorija (17). Auch Valentina (16) befürwortet das Vorhaben. «Die Toiletten sind toll für diejenigen Personen, die nicht genau wissen, welchem Geschlecht sie sich zugehörig fühlen.» Für Robin (17) wird sich hingegen nicht viel ändern. «Ich persönlich werde die genderneutralen Toiletten nicht nutzen.» Laut dem «Tages-Anzeiger» bleiben die genderneutralen Toiletten vorerst bis im Sommer bestehen. SAC